

## Sportkegler ehren erfolgreiche Mitglieder



Von TME Redaktion



Die erfolgreichen Kegler (v.l.):  
KD Lang, David Burggräf,  
Holger Jentsch, Jan-Frederik  
Maczuga, Thorsten Jentsch,  
vorne: Sportskamerad Krause.  
Foto: KV Wülfrath

Auch wenn die 1. Mannschaft der Keglervereinigung Wülfrath den Aufstieg zur Oberliga verpasst hat, ist Sportwart Jan-Frederik Maczuga mit dem erreichten „hervorragenden zweiten Platz“ in der Bezirksliga sehr zufrieden. Das sagte er auf der Jahreshauptversammlung der Sportkegler. Dort hatte auch Vorsitzender Rainer-Maria Roedenbeck über die sportlichen Herausforderungen und Ziele für 2024/25 berichtet.

Der Verein soll moderner werden. Deswegen wurde über die Anschaffung passender Tablets für die Ligenspiele und Meisterschaften diskutiert, um „digitaler und zeitgemäßer“ zu sein.

Neben den geplanten Veranstaltungen wie Sommerfest, Hobbyturnier und Weihnachtskegeln wurden auch die Vorjahressieger in den einzelnen Wettbewerben

geehrt. Diese waren im Tandem Jan-Frederik Maczuga und Wolfgang Hasenkamp; Junioren: David Burggräf; Herren: Thorsten Jentsch; Herren A: Roland Bätzig; Herren B: KD Lang; Herren C: Lothar Pyplatz; Hobby: Holger Jentsch.